



## 創立50周年記念式典・祝賀会

一般社団法人高岡アルミニウム懇話会  
創立50周年記念式典

高岡アルミニウム懇話会の創立50周年を記念して、平成25年10月25日(金)、ホテルニューオータニ高岡(瑞竜の間)にて式典が開催されました。島勲会長は式辞で、アルミ業界の先輩諸氏およびご指導いただいた各位に感謝を申し上げるとともに、地域経済へのますますの貢献を誓いました。また、石井隆一富山県知事をはじめ各界トップの方々のご臨席を賜り、会員企業の参加も得て、半世紀にわたる当会の事跡を振り返りました。



開式の言葉 飯島 晋 副会長



50周年記念式典会場



祝辞 石井 隆一 富山県知事  
(代理 佐野究一郎富山県商工労働部長)



祝辞 高橋 正樹 高岡市長



式辞 島 勲 会長



閉式の言葉 小路 和夫 理事



祝辞 川村 人志 高岡商工会議所会頭

# 創立50周年記念式典・祝賀会

## 目録贈呈、功労者表彰

記念式典では、創立50周年を記念して高岡市に寄付する「レスツール」の目録を高橋正樹高岡市長に贈呈するとともに、当会の発展に寄与した関係者を表彰し、感謝状と記念品を贈呈しました。また式典ご参加の皆様とともに創立50周年を祝う宴の場を持ち、楽しい懇談のひとときを過ごしました。



特別功労者表彰 戸田清一氏(当会 第2代会長)



高橋正樹高岡市長に、新高岡ステーションビル1階・万葉線の待合所に設置して寄付する「レスツール」の目録を贈呈



特別功労者表彰 荒井 久夫氏(当会 第3代会長)



特別功労者表彰 竹平 栄太郎氏(当会 第4代会長)



功労者表彰 荒井 毅氏



功労者表彰 酒田 龍文氏



功労者表彰 金森 茂氏



当会副会長・荒井毅の乾杯の発声のもと祝宴は始まりました。(ホテルニューオータニ高岡鳳凰の間)



## 創立50周年記念式典・祝賀会



### 祝賀会・アトラクション

祝賀会を盛り上げるアトラクションとして、「福光餅つき太鼓」の一行を招き、威勢のいい太鼓と餅つきを披露していただきました。一行の演舞は大変な人気で、前の週には台湾のイベントに招かれ、披露してきたそうです。また一行の中には、会員企業OBもいて、ともに50周年を祝いました。



お祝いのお花



お祝いのお酒

特別功労者・功労者には「工芸都市高岡2013クラフトコンペティション」で入選した花器(一輪挿)を記念品として贈り(左)、祝賀会参加者には靴べら(同コンペティショングランプリ作品)を記念品としました。



アトラクション 福光餅つき太鼓



## 創立50周年記念式典・祝賀会



### 新しいアルミの時代に向けて

当会創立50周年を祝い、またご来賓・会員各位のますますの発展と、「富山県アルミ産業協会」に名称を変え、全県的なアルミ産業団体としてますます活動を活発にしていくことを祈念して、万歳三唱を行いました。当会酒田龍文理事が声高らかに音頭を取り、200名あまりが声をそろえての万歳は圧巻でした。



酒田龍文理事の閉宴のあいさつ



高岡アルミニウム懇話会  
創立50周年記念式典を  
報じる北日本新聞(上)と  
富山新聞(ともに2013年  
10月26日(土)付)。



### 高岡アルミニウム懇話会の記念品贈呈

当会では、創立40周年記念として「おとぎの森」にアルミの橋を高岡市に寄贈し(2004年3月)、創立45周年記念には金屋緑地公園にアルミ鋳物製時計塔を(2009年6月)、創立50周年記念は、地域資源活用販路開拓等支援事業の成果「レツツール」6体を新高岡ステーションビル1Fに設置しました(2014年2月)。



おとぎの森のアルミ橋



金屋緑地公園のアルミ鋳物製時計塔



新高岡ステーションビル1Fのレツツール